

A la victoire ! C'est notre leitmotiv (clin d'œil à notre ami grand boxeur, grand comédien et grand réalisateur

Stéphane Ferrara). Nous étions tout à l'heure sur le sympathique marché de Malzéville (quelle belle ambiance !

On se serait cru sur une placette de village dans le sud de la France). Avec Grégoire Ruhland et Nadine Cadet,

accompagnés de leurs suppléants Christine Minery et Jean-Pierre Rouillon, les trois maires de Malzéville,

Bertrand Kling, d'Essey-les-Nancy Michel Breuille et moi-même, maire de Tomblaine, tous ensemble pour

soutenir Nadine Cadet et Grégoire Ruhland. Ils sont candidats aux élections cantonales et sont sortis en tête

dimanche dernier.

Il reste un essai à transformer, on y croit très fort, surtout quand on rencontre des gens aussi nombreux, qui nous

encouragent !

Il ne reste plus qu'à se mobiliser, dites-le autour de vous, c'est ensemble que nous allons gagner.

Dimanche 27 juin, votez Nadine CADET/ Grégoire Ruhland !



